
 2024年度「データサイエンス・AI基礎」受講⽣の声

今の時代において必要なスキルや、データの扱い⽅、AIの歴史や活⽤の仕⽅など、様々なことを学
ぶことができAIについての知識が深められた点や、オンライン授業だったため、計画的に課題に取
り組む姿勢をより⾝につけることができた。

受講⽣の声

現代の社会において、様々な情報がどのように利⽤されているのか、何に活かされているのかを知
ることができた。また、情報に囲まれて暮らしている私たちにとって、正しい使い⽅を学ぶことが
できた。

今まで触れてこなかった分野で、最初は難しいと感じるものでも、授業での説明を聞きながら⾃分
なりに、知識を増やすことができたので、探究⼼が⾝につき、成⻑できたと感じる。

教科書の説明をするだけでなく、実際に企業で情報がどのように使われているかを講義で説明して
いただいたため、とてもわかりやすく、知識を深めることもできてよかった。

⾃分にとって全く新しい分野だったにも関わらず、社会で⽣きていくためには必須のものであるこ
とがわかり、もっと積極的に学んでいか姿勢を⾝につけたいと思った。また、特別講義など、対⾯
で⾏われたものにはものすごい価値があったと感じる。

授業を受ける前は知っていたつもりであったことも、間違って覚えていたり、曖昧であったりした
ため、この授業をきっかけに新しく正しい知識を持つことができて、とても良かった。

今後AIが普及することが確実な中で、AIのネガティブなところを知ることができたことや"データ
を活⽤する"という意味を詳しく理解できたことは⾃分にとって成⻑したと思え、今後の成⻑にも
役⽴つと思う。

今まで情報の授業があまりなく、データサイエンスやAIについて全然知らなかったので、この授業
を通してデータやAIに関する語句や今現在AIがどれほど進歩しているか知ることができた。

この授業を受けて、AIが進化していく中でどのようにAIを活⽤していくのかが⼤切になっていくこ
とを学んだ。AIと上⼿く付き合っていく必要があると思った。

この授業を通して、今まで知らなかった知識を知ることができ、⽬で⾒たものが全て事実とは限ら
ず、疑いの⽬を持つことも⼤事など社会⼈になっても活きていく知識を多く知れてよかった。

AIが社会でどのように利⽤され、活⽤できるのかを詳しく学び、データの分析や活⽤の重要性を理
解できた。また、データの扱い⽅や可視化の⽅法を学ぶことで、情報を整理し、論理的に考える⼒
が向上したと感じる。


